

Padre Bazán: “Que el protagonista de nuestra vida sea Cristo”

El Padre Ricardo Bazán, egresado de la Facultad de derecho de la UDEP celebró una misa de acción de Gracias en el Campus Lima y en el Campus Piura de la UDEP.

10/12/2018

En la Misa de Acción de Gracias celebrada el jueves 29 de noviembre, en el Campus Lima de la Universidad

de Piura, el Padre Ricardo Bazán, egresado de la Facultad de derecho de la UDEP animó a los asistentes a que el protagonista de nuestra vida sea Jesucristo, quien nos interpela a enderezar el rumbo una y otra vez.

El Padre Ricardo Bazán mencionó que hay que procurar tratar mucho a Jesús y María. Que el Señor no sólo está en la cruz, sino también en Betania y que es preciso acompañarle en nuestra vida cotidiana, evitando que el Señor esté relegado en nuestra vida. “Nuestra vida de cristianos es una relación con Dios y por amor”, dijo.

En su homilía no desaprovechó la ocasión para pedir oraciones por la Iglesia católica, por el Papa Francisco y por la santidad de los sacerdotes.

El Padre Ricardo Bazán recordó la formación recibida durante su infancia en el colegio Salesiano de Piura donde estudió la primaria y la

secundaria. Ahí frecuentó el trato con la Virgen María Auxiliadora, cuya advocación los sacerdotes salesianos han difundido por todo el mundo. Recordó al Padre Javier Gaínza, un sacerdote que radicó buena parte de su vida en Piura muy querido entre los alumnos y familias del colegio Salesiano y Don Bosco de Piura.

Agradeció también la formación recibida en la Universidad de Piura en la Facultad de derecho, así como su paso como integrante del coro universitario de la Universidad de Piura, donde participó activamente durante sus años universitarios.

Otro aspecto que recordó fue las veces que pasó por la Imagen de la Sagrada Familia en la Ermita de la Universidad de Piura, ante quien pidió muchas veces por sus amigos y familiares.

Por otro lado, el sábado 1 de diciembre el Padre Ricardo Bazán celebró otra misa de Acción de Gracias en la Ermita de la Universidad de Piura donde acudieron amigos, familiares y compañeros del nuevo sacerdote.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/padre-bazan-que-el-protagonista-de-nuestra-vida-sea-cristo/> (01/02/2026)